
5 Pièces

199 m²

Réf. 4823V

1 550 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Vue mer panoramique sur la baie de Saint-Tropez pour cette villa à fort

potentiel.Située à pied du centre et de la plage tout en étant au calme,

découvrez  cette  villa  provençale  aux  volumes  généreux.  Idéalement

exposée au Sud, vous disposerez d'un grand séjour lumineux, cuisine

indépendante,  deux  chambres  et  une  salle  de  bains.  Depuis  le  séjour

une  magnifique  terrasse  surplombant  la  mer.A  l'étage  une  chambre

avec  sa  pièce  d'eau,  puis  au  rez-de-jardin  une  quatrième  chambre

équipée de sa salle de bain. Il y a également un grand garage attenant

à la maison.Un permis a été déposé par un ...

Panoramic  sea  view  over  the  Bay  of  Saint-Tropez  for  this  high-potential

villa.Located within walking distance of the center and the beach, yet in a peaceful

setting,  discover  this  spacious  Provencal  villa.  Ideally  south-facing,  it  features  a

large,  bright  living  room,  separate  kitchen,  two  bedrooms  and  a  bathroom.  The

living  room  opens  onto  a  magnificent  terrace  overlooking  the  sea.Upstairs  is  a

bedroom  with  en-suite  shower  room,  and  on  the  garden  level  a  fourth  bedroom

with  en-suite  bathroom.  There  is  also  a  large  garage  adjoining  the  house.An

architect has submitted a permit for a swimming ...
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